
Gibt es die Möglichkeit bzw. bestehen von Seiten der Stadt Überlegungen, diesen stark 
frequentierten Spielplatz auf Grund seiner Lage unmittelbar unter der Hochspannungstrasse zu 
verlegen? Gäbe es gegebenenfalls eine Ersatzfläche in der unmittelbaren Umgebung zum 
jetzigen Bereich? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass die Spielfläche im Zuge des Spielplatzkonzepts untersucht und 
als nicht entbehrlich eingestuft wurde. Sollte eine Verlegung des Platzes gewünscht sein, so ist 
dies im zuständigen Jugendhilfeausschuss zu diskutieren. 
 


